

“ Vous remarquerez que plusieurs des hommes font l’adoration tous les jours, et quelques-uns deux, trois et jusqu’à six heures par jour, le dimanche ; et ce sont des hommes dans le commerce et des jeunes gens !!! Que Notre-Seigneur doit les aimer et les bénir ! “ J’attends tout de ces adorateurs.”

Oui, il y a tout à attendre d’une prière si fervente, si assidue aux pieds de Jésus ; il n’y a pas de biensfaits qu’Il puisse refuser à ceux qui le servent si fidèlement !

### L’Agrégation dans les Collèges et Pensionnats.

Il faut dès le jeune âge rendre vive et profonde la dévotion envers le Saint Sacrement : c’est par là que les jeunes âmes grandiront et se fortifieront dans la grâce de Jésus-Christ, car c’est le Sacrement très saint, qui contient toute sainteté, et en fait participer abondamment les âmes.

Dans un Pensionnat, où l’Archiconfrérie vient d’être établie, l’adoration, nous dit-on, se pratique régulièrement de la manière suivante :

“ Chaque semaine les enfants font une demie heure d’adoration ; tous les premiers vendredis du mois, ils en font une heure, et de plus, ils font chaque jour, à tour de rôle, la communion réparatrice.”

### L’Adoration du jour de l’an.

La coutume si édifiante de passer devant le Très Saint Sacrement la dernière demie-heure de l’année qui finit, et la première de celle qui commence se répand peu à peu dans nos paroisses. On ne saurait croire combien cet exercice est touchant et quelle impression profonde de piété il laisse dans le cœur.

Un prêtre zélé, missionnaire dans une petite localité, a voulu essayer d’établir cette dévotion, et il invita ses fidèles à se joindre à lui le vendredi, 31 Décembre, à 11 heures du soir, pour faire cette heure d’adoration dont il leur expliqua la raison et le sens.

“ Malgré la tempête qui sévissait, nous écrit-il, 15 personnes sont venues. Remarquez qu’il n’y a que 35 communians en ma mission d’hiver.”

Dans d’autres églises, cet exercice a lieu la veille du jour de l’an au soir. Bien qu’il n’ait pas alors un cachet aussi émouvant, néanmoins il est très goûté par ceux qui y assistent, et réunit toujours un grand nombre de fidèles.

